
全校研究会（算数） 

 

午後から算数の全校研究会を行いました。低学年の算数の授業を全校の先生で参

観し、放課後に授業研究会を行いました。後期からの授業をさらに向上させていくため

のアイディアなどを交流し、全職員で学び合うことができました。 

子供たちは、引き算の計算の仕方に真剣に取り組むことができていました。ノートを

使ったり、タブレット端末を使ったりしながら、計算の仕方を説明できるように取り組ん

でいました。 

前期に高めてきた「３つのたから」の一つでもある「まなび」を、後期はもっと高めて

いけるように取り組んでいきます。 

 


